



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim am 02.05.2024

Punkt 14 Einwohnerfragestunde

Es wird wie folgt Stellung genommen zu Absatz 1:

Der Verkehrsverwaltung liegen keine Informationen über die Planung eines Mehrgenerationenplatzes vor. Das Projekt 'Neue Ortsmitte' ist der Verwaltung bekannt und wird bearbeitet, sobald die personellen Ressourcen dies zulassen.

Es wird wie folgt Stellung genommen zu Absatz 2:

Die Straßenverkehrsbehörde hat die Situation vor Ort begutachtet und wird wie gewünscht Anfahrsschwellen installieren. Die Umsetzung dieser Maßnahme erfolgt so bald wie möglich.

Mainz, 1.8.24


Janina Steinkrüger
Beigeordnete